



PRESSEMITTEILUNG

Hugs from  Steiff



Welt-Teddybär-Tag 9. September

Steiff feiert Welt-Teddybär-Tag & 120 Jahre „Knopf im Ohr“

Giengen/Brenz, 09. September 2024 – Am neunten September ist der internationale Tag des Teddybären. Als sein Erfinder feiert Steiff unter dem Motto „Hugs from Steiff“ diesen besonderen Tag und bedankt sich bei seinen treuen Kunden: im Retail- sowie im Onlineshop gibt es 10% Rabatt auf das gesamte Teddybär-Sortiment (ausgenommen „Editions“). Eine ideale Gelegenheit für Liebhaber einen kuscheligen Begleiter zu finden oder eine Umarmung zu verschenken.

Doch dieses Jahr gibt es noch mehr zu feiern: Steiff begeht das 120-jährige Jubiläum des berühmten „Knopf im Ohr“, des ikonischen Markenzeichens, das die Produkte der Marke seit 1904 unverkennbar macht. Erfunden wurde der Knopf von Margarete Steiffs Neffen Franz Steiff, der damit eine Ära des Marken-Brandings einleitete, die bis heute besteht. Steiff bringt anlässlich dieses Jubiläums den ersten Teddybär mit „Knopf im Ohr“ von damals als „Limited Edition“ neu auf den Markt: den „Bär 28 PB 1904“.

Ursprünglich war der erste Knopf mit einem eingepprägten Elefanten versehen – eine Hommage an das allererste genähte Tier von Margarete Steiff selbst – ein kleines Filzelefäntchen, das sie 1880 herstellte und das den Grundstein für das Unternehmen legte. Der Elefant wurde zum Symbol für die Qualität und Originalität



der Steiff Produkte. Mittlerweile befindet sich schlicht das Logo von Steiff auf dem Knopf. Anhand der Ohrfahnen lassen sich die Produktkategorien der Plüschtiere auf den ersten Blick ablesen: Gelb mit silbernem Knopf für die klassischen „Friends“ Plüschtiere, Ecrú mit silbernem Knopf für die naturnahen „Originals“, sowie weiß mit rotem Schriftzug und vergoldetem Knopf („Limited Editions“) bzw. blauem Schriftzug mit Messingknopf („Open Editions“) für die „Editions“, also Sammeltiere.

Bär 28 PB 1904 Replica



© Margarete Steiff GmbH

Richard Steiff verlieh seinen Bären Beweglichkeit, brachte sie in eine aufrechte Haltung, gliederte sie und schuf so den heute weltberühmten Teddybären. Er fertigte nur sehr wenige Exemplare aus weißem Mohair, und Bär 28 PB 1904 ist eine Reproduktion einer solchen weißen Rarität. Getreu dem Original verfügt er über eine Gestängeanscheibung im Inneren aus Metall, große schwarze Augen, eine horizontale Naht von Ohr zu Ohr, eine Siegellacknase, einen rosa garnierten Mund und fünf schwarze garnierte Krallen. Außerdem trägt er einen originalgetreuen Elefanten-„Knopf im Ohr“.

Größe: 40 cm

UVP: € 499,00

limitierte Auflage von 904 Stück

Derzeit erhältlich

Pressekontakt

Margarete Steiff GmbH
Felicia Ruf
presse@steiff.com

haebmau AG
Manuela Holzappel | Laura Glisic
steiff@haebmau.de

Über Margarete Steiff GmbH

Die 1880 von Margarete Steiff gegründete Margarete Steiff GmbH ist ein weltweit renommierter Hersteller von hochwertigen Plüschtieren, allen voran der legendäre Steiff Teddybär. Mit einem reichen Erbe, das mehr als ein Jahrhundert umfasst, ist Steiff ein Synonym für Handwerkskunst, Qualität und Innovation. Jedes Steiff Produkt wird sorgfältig hergestellt, um Emotionen zu wecken und Erinnerungen zu schaffen, die Generationen überdauern. Steiff ist bestrebt, das Erbe seines Gründers fortzuführen und Kinder wie Erwachsene mit seinen zeitlosen Kreationen zu begeistern. Weitere Informationen unter: [steiff.com](https://www.steiff.com)